#VENEZUELA

CNE OTORIA AICTORIA AIMADURO

EL PRESIDENTE SE REELIGIÓ PARA UN TERCER PERIODO DE SEIS AÑOS CON EL 51.2% DE LOS VOTOS, CONTRA 44.2% DEL OPOSITOR EDMUNDO GONZÁLEZ

POR MARTHA COTORET/P33

EL HERALDO

1, 33

24/07/2024

NACIONAL



a jornada electoral de ayer en Venezuela, para elegir nuevo Presidente, se distinguió por una elevada

se distinguió por una elevada participación; encuestas de salida que favorecían a la oposición; la reelección de Nicolás Maduro y el olor a fraude.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) anunció, después de la medianoche en Venezuela, que con 80% de las mesas escrutadas y con un nivel de participación de 59% el presidente Maduro, del Gran Polo Patriótico, obtuvo 51.2% de los sufragios contra 44.2% que alcanzó Edmundo González Urrutia, de la Mesa de Unidad Democrática.

Después de conocerse el resultado, Maduro pidió respeto a la soberanía de Venezuela y aseguró que habrá paz y estabilidad. La jornada electoral estuvo marcada por el impedimento de que observadores internacionales avalaran los resultados de las elecciones.

Antes de conocerse los resultados oficiales, al menos cuatro encuestas de salida, le daban la victoria al opositor González Urrutia. La firma de encuestas Delphos colocaba al abanderado de la Mesa de la Unidad Democrática con 59% de los votos frente a 35%, de los sufragios para Maduro.

En tanto, el boletín final de la firma de consultores Meganálisis colocaba a González Urrutia con 65.4% de los votos, 51.5 puntos por encima de Maduro.

#ELECCIÓNVENEZOLANA

SEGUIRÁ MADURO

EL CONSEJO NACIONAL ELECTORAL ANUNCIÓ QUE EL PRESIDENTE CONSIGUIÓ SU TERCER MANDATO SEGUIDO

POR MARTHA COTORET

PORCENTAJE CLAVE

21

 MILLONES DE VENEZOLANOS PODÍAN SALIR A SUFRAGAR. 25

• AÑOS DE CHAVISMO EN EL PODER.

DÍA CLAVE PARA EL CHAVISMO

 Hugo Chávez cumpliría ayer 70 años. La empresa Target Data daba 67.60% de los escrutinios a la oposición y 30.80% al chavismo. Incluso un sondeo difundido por Andrés Izarra, exministro de Comunicación de Hugo Chávez, colocaba a González Urrutia 11 puntos por encima de Maduro. Solo la encuesta difundida por el expresidente de Ecuador y aliado del chavismo, Rafael Correa, ponía por encima a Maduro sobre González Urrutia por 23.8 puntos porcentuales.

Tras el cierre de las casillas, González Urrutia dio una declaración ante los medios de comunicación, acompañado de la líder de la oposición, María Corina Machado. "Reiteramos a los ciudadanos que tienen derecho a participar en la verificación ciudadana del proceso, estamos más que complacidos por las expectativas que tenemos de los resultados", dijo.

"Las tenemos (las cifras) ob-



KAMALA HARRIS VICEPRESIDEN-TA DE ESTADOS

Hay que respetar la voluntad del pueblo venezolano. Continuaremos trabajando por un futuro más democrático'.

viamente, pero no las podemos dar, así como le hemos pedido a los testigos y miembros de mesa, radares, capitanes y movilizadores, los ciudadanos también son responsables de defender su voto. Ha llegado esta hora que es la etapa crucial", señaló Machado.

Minutos después hizo lo propio Jorge Rodríguez, presidente del Congreso venezolano y jefe del comando de campaña Venezuela Nuestra. "Les damos las gracias, no podemos dar resultados, pero voy a mostrar caras, hoy ha sido la victoria de todos", afirmó en un intento por desestimar las encuestas.

HALLAN MODUS OPERANDI

DUDA

. FN PORTU-

GUESA, URNA

ELECTRÓNICA

TENÍA 30

MIL VOTOS

A FAVOR DE

MADURO.

El vicepresidente Diosdado Cabello pidió por un levantamiento de los seguidores chavistas para "tomar las calles". Se reportó un muerto y varios heridos de bala.

Durante la jornada se denunciaron irregularidades, como el impedimento para la apertura de algunas casillas y el bloqueo a representantes de los partidos políticos rivales al presidente Maduro.